



Es macht mich
glücklich, an den
Lebensgeschichten
der Menschen
teilzuhaben.
Katerina, 20 Jahre



Ich möchte mich beruflich
neu orientieren und fand
die Arbeit im medizinischen
Bereich schon immer
interessant.
Angelina, 21 Jahre



Warum ich meine
Ausbildung im Pius
begonnen habe?
Weil man hier ständig
neue Menschen
kennenlernt.
Edina, 21 Jahre



Ich mache meine Ausbildung
im Pius. Diese bietet mir
viele Möglichkeiten.
Katharina, 20 Jahre



Ich habe meine Ausbildung
hier begonnen, weil das Pius
äußerlich und innerlich
wunderschön ist.
Maria, 19 Jahre



Ich mache meine
Ausbildung im Pius.
weil Pflege mich erfüllt.
Julia, 29 Jahre



Ich habe vorher
schon viel ausprobiert,
aber hier
fühle ich mich wohl.
Julia, 20 Jahre



Mir war das Pius
mit all seinen
unterschiedlichen
Menschen sofort
sympathisch.
Maja, 21 Jahre



Ich mache meine
Ausbildung im Pius,
weil ich Bock hatte,
mit vielfältigen
Menschen zu arbeiten.
Tomke, 19 Jahre



Ich mache meine
Ausbildung im Pius,
weil meine Freunde
hier sind.
Lisa, 21 Jahre



Meine Ausbildung
mache ich im Pius,
weil es hier nie
langweilig wird.
Lea, 20 Jahre



Ich mache meine
Ausbildung im Pius,
weil Pflege
Spaß macht!
Hanna, 20 Jahre



Ich habe die Ausbildung
im Pius begonnen,
da das ein Beruf
mit Zukunft ist.
Merle, 19 Jahre



Ich mache meine
Ausbildung im Pius,
weil ich ehrgeizig bin.
Jacki, 23 Jahre



Ich mache meine
Ausbildung im Pius,
da Oldenburg meine
Heimat ist.
Ole, 25 Jahre



Hey, du interessierst dich für die Ausbildung in der Pflege?
Dann bist du bei uns genau richtig: Das Pius-Hospital Oldenburg bietet dir mit seinen Partnern eine spannende und vielseitige Ausbildung!

► **Du bist ein Teamplayer?**

Dann komm in unser Team, denn hier arbeiten wir alle gemeinschaftlich und akzeptieren und tolerieren jede Herkunft und Religion. #nieohnemeinPIUSTeam

► **Du hast keine Lust auf „Bulimie-Lernen“?**

In der Schule wirst du durch intensiven Unterricht in der Theorie kontinuierlich deine Kompetenzen weiterentwickeln und gut aufs Examen vorbereitet. Durch gezielte Praxisanleitung auf jeder Station gehörst du ab dem ersten Tag dazu und fühlst dich gut aufgehoben. Die helle und freundliche Gestaltung des Hauses vermittelt nicht den üblichen Krankenhauscharakter; hier ist es sowohl modern als auch familiär.

Wo ich meine AUSBILDUNG mache? Natürlich IM PIUS!

Dieser Flyer wurde im Rahmen einer Projektwoche mit den Schülern (Fotos Vorderseite) der Gesundheits- und Krankenpflegeschule des Pius-Hospitals entwickelt und umgesetzt.
Die Porträtfotos sind von Lukas Lehmann aus Oldenburg. Herzlichen Dank an alle Beteiligten!

Wo ich meine AUSBILDUNG mache? Natürlich IM PIUS!

► **Ab 2020 ist die Pflegeausbildung eine generalistische Ausbildung. Was bedeutet das?**

Die theoretische und praktische Ausbildung findet in allen Bereichen der Pflege statt. Im Krankenhaus, in der Ambulanten Pflege und in Einrichtungen der Langzeitpflege (z. B. Einrichtungen für Senioren).

► **Welche Vorteile hat eine Pflegeausbildung im Pius-Hospital?**

1 Etwa zwei Drittel der Ausbildung werden im Pius-Hospital durchgeführt. 2 Die Pflegeschule kooperiert im Ausbildungsbund Pflege Oldenburg und Region. Somit erfolgt die praktische Einsatzplanung verlässlich und strukturiert.

► **Wie lautet die Berufsbezeichnung der generalistischen Pflegeausbildung?**

Pflegefachfrau und Pflegefachmann

► **Darf man Piercings und Tattoos tragen?**
Ja.

► **Wieviel verdient man in der Ausbildung?**
Die Vergütung ist tariflich geregelt und steigt mit den Ausbildungsjahren.

► **Muss ich einer Konfession angehören?**
Gewisse christliche Werte sind Teil des Pius-Leitbildes und werden auch gelebt. Um hier arbeiten zu können, muss man jedoch keiner bestimmten Konfession angehören.

► **Wann beginnt die Ausbildung?**
Immer zum 1. März und zum 1. August eines jeden Jahres.

► **Gibt es Bewerbungsfristen?**
Nein, man kann sich ganzjährig bewerben. Ausbildungsbeginn ist immer der 1. März und der 1. August eines jeden Jahres.

► **Braucht man vor Ausbildungsbeginn Vorerfahrungen in der Pflege?**

Nein, das ist kein Muss, aber erste Erfahrungen sind natürlich von Vorteil.

► **Wohin schicke ich meine Bewerbung?**
Die Kontaktdaten findest du auf unserer Homepage:
[www.piushospital.de/pflege/
gesundheits-krankenpflegeschule](http://www.piushospital.de/pflege/gesundheits-krankenpflegeschule)

Oder sende eine E-Mail an:
krankenpflegeschule@piushospital.de
Rückfragen/Kontakt:
Birgit Burkhardt, Leiterin Gesundheits- und Krankenpflegeschule Pius-Hospital
Telefon 0441 229-1201



► **Werde ich in der Praxis begleitet?**
Ja, jede/r Auszubildende/r wird auf der Einsatzstation von einem/einer Praxisanleiter/in begleitet. Auch die Lehrerinnen und Lehrer begleiten in der Praxis.

► **Stellt das Pius-Hospital Wohnungen zur Verfügung?**
Ja, das Pius-Hospital hat eine Kooperation, wodurch kleine Wohnungen und WGs günstig zur Verfügung stehen.

► **Wie ist die Mitarbeiterverpflegung?**
Es gibt eine Cafeteria, wo man vergünstigt essen kann.

► **Wie gehe ich mit Leid, Sterben oder Tod um?**
Sowohl in der Praxis als auch in der Theorie werden diese Themen immer wieder thematisiert. Niemand wird alleine gelassen.

► **Wie ist die praktische Ausbildung organisiert?**
Es gibt Orientierungseinsätze, Pflicht- und Vertiefungseinsätze. Außerhalb des Pius-Hospitals finden Einsätze in der ambulanten Pflege und in der langzeitstationären Pflege statt. Zudem wird die Möglichkeit geboten, ein Auslandspraktikum zu absolvieren z.B. in England, Irland, Frankreich, Österreich oder Norwegen.

► **Wie ist die Ausbildung aufgebaut?**
Die Ausbildung dauert drei Jahre und ist in Theorie- und Praxisphasen aufgeteilt.

► **Wie ist der Unterricht gestaltet?**
Die Schule ist mit modernen digitalen Medien ausgestattet und nutzt ein Internetportal als Informationsbörse.